
 

 

Las líricas son escritas por los tres 
integrantes de la banda pero 
especialmente por Jimmy. 
 
Cuales son sus principales 
influencias ? 
Nosotros estamos influenciados por 
muchos estilos de música, tocamos los 
mejores elementos de cada uno de 
esos estilos. Queremos tocar una 
música agresiva y pesada pero sin 
estancarnos en un mismo estilo de 
música pero con nuestras bases ya 
establecidas como lo son la 
agresividad y el odio que expresamos 
en nuestras tonadas. Nuestras 
influencias básicas son las bandas 
Alemanas y Americanas de la escena 
Thrash. 
 
Cual es su mas grande deseo ? 
Hacer que el nombre de EPIDEMIC 
sea conocido por todo el mundo y que 
la gente tome nuestra ideología. 
 
Cual la actual line up ? 
Jimmy Murphy Bajo y Voz 
Slayghter Batería  y 

percusión 
Olly Guitarras. 
 
 
Como es la escena en Grecia ? 
La escena aquí ha mejorado en los 
últimos años para aca, tenemos 
muchas bandas en todos los estilos 
que día a día están buscando ser los 
mejores, Lamento tan poca 
información pero no me gusta hablar 
sobre otras bandas, a mi me gusta 
hablar sobre EPIDEMIC. 
 
 
Porqué decidieron tocar Hard Core? 
Así es exactamente como nosotros 
sentimos, el mundo de la música esta 
avanzando día a día pero esto es difícil 
de explicar en un solo trabajo. 
Nosotros queremos en cada trabajo 
tomar algo diferente al anterior álbum. 
No tocamos Hard Core únicamente, 
este álbum "Industrial" toma parte del 
mundo Industrial, es mas progresivo  y 
dentro de este trabajo se pueden 
apreciar diferentes estilos de música 
como: Thrash, Death, Funk, Industrial, 
Crossover, Hard Core Y Punk. Sin 
embargo, las canciones son rápidas y 
con tonalidades pesadas que 
claramente muestran la evolución de 
EPIDEMIC en estos dos años. 

El BLACK y el DEATH METAL se 
están convirtiendo en una moda ? 
Todos los estilos de música tienen que 
pasar por una moda, ahora el Black y 
Death Metal son una  moda. Yo no 
estoy de acuerdo con la moda, para mi 
la moda viene cuando las compañías 
que graban un grupo les piden que 
hablen sobre su stuff. No quiero decir 
nada contra esas bandas pero no me 
gustan este tipo de bandas que tocan 
un estilo de música solo por moda, 
esto no es original, la música debe ser 
la expresión de nuestros 
pensamientos, no debe convertirse en 
negocio. 
 
Alguna nueva producción en 
mente? 
Estamos pensando en nuestro 
siguiente álbum el cual empezamos a 
grabar una vez terminemos nuestra 
gira. 
 
Que opinan de los sacrificios 
humanos, Dios y drogas ? 
Sobre los sacrificios humanos pienso 
que nos conducirán al fin del mundo, 
todos los tipos de sacrificios me 
parecen crueles e inhumanos. En 
estos tiempos todos tratan de pasar 
unos por encima de otros y esto es 
muy malo ya que solo nos llevara a un 
retroceso. Infortunadamente el 
progreso no es el mismo para todas las 
partes del mundo y esto trae como 
consecuencia la destrucción del 
hombre, pobreza, miseria.  
 
Acerca de Dios, yo no estoy de 
acuerdo en la forma en que la religión 
le habla a la gente, muestran una cara 
falsa y hacen muchas cosas por 
dinero. 
 
No estamos de acuerdo con las drogas 
pues vuelve adictas a las personas que 
las consumen, existen cosas mucho 
mejores en la vida. El trabajo es una 
forma de no caer en las drogas, los 
políticos no son consientes con este 
problema. La gente debe ser consiente 
y ser fuerte no caer en este vicio. 
 
Qué conocen acerca de Colombia ? 
No conozco nada sobre las bandas 
Colombianas pero tengo varios 
contactos con magazines. 
 
Un mensaje final. 

Te deseo lo mejor para tu zine, traten 
de ser mas humanos combatan la 
destrucción y miseria de nuestro 
planeta. Si quieres una música 
agresiva, pesada y crossover 
contáctate con nosotros y disfruta 
Industrial. Siempre libre y apoya tus 
ideas. 
 
Se pueden contactar con esta banda 
con: 
 
 

EPIDEMIC 
20 Georgio Seferi st. 

172 34 Daphne 
Atenas - GRECIA 

 
 
 
 

 
 
 

Siempre vigila tu sombra pues 
nuestra gran amiga: la muerte, nos 
asecha día tras día. Muchos la 
adoramos, y la gran mayoría le teme 
ya que  no la conocen tan bien. Tan 
solo déjala llegar mas no la obligues 
a tocar a tu puerta. 
 
Cuando llega, tu cuerpo aliviado de 
dolor descansa putrefacto en un 
sepulcro, presa de gusanos 
hambrientos que se alimentan de tus 
entrañas, pobres !. Tu alma se 
libera, y vaga en la inmensidad de la 
nada, es un sueño eterno  de 



 

 

oscuridad donde nada importa. 
Siempre serás bienvenida..... amiga 
mía. 


